

L'exarque patriarcal d'Afrique a rencontré l'attaché culturel de l'Ambassade du Burkina Faso



Service de communication du DREE, 23.05.2023. Le 22 mai, le métropolite Léonide de Klin, exarque patriarcal d'Afrique, a reçu dans les locaux de l'église de Tous-les-Saints l'attaché à la culture et à l'enseignement de l'Ambassade du Burkina Faso en Fédération de Russie, Daniel Saudago, informe le site de l'Exarchat.

Le prêtre Georges Maximov, président du Département missionnaire de l'Exarchat, et S. Beliaev, chef du service juridique de l'Exarchat, assistaient à la rencontre.